

機関紙 たいとう  
に  
皆様の記事を  
お寄せ下さい！

投稿された方に500円のクオカードをプレゼントします。

# たのいとう

東京土建一般労働組合  
台東支部  
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2  
Tel (3876) 1966 Fax (3875) 5965  
(Mail) taitou@tokyo-doken.or.jp  
(HP) <http://doken-taito.jp>  
編集 遠藤 顕實

総会に先立ち東京社  
保協の相川事務局長か  
ら「そもそも社会保障  
制度とは? 安全・安心  
3月9日上野恩賜公  
園野外ステージで原発  
ゼロ全国集会に支部か  
ら8名が参加しました  
中央団体、福島県、各  
県連等の参加者で野外  
ステージは埋めつくさ  
れました。

安倍首相の頭の中は高齢者の社会保障を支援し現役世代が負担する仕組みから、高齢者の負担を増やして現役司会者の開催宣言により始まりました。最初は何故か7～8名によるブラジル音楽の様なドラムやラッパによる演奏が10分近く続いたのです。何の集会か分からなくなりそう。

もうここまで来れば、国政の段階で安倍首相には、退陣していただきしかない。また都政においても公約を守らなければなりません。しかし会場は何となく盛り上がり、なごやかな感じになり原発ゼロ集会が始まりました。

最初は「原発ゼロ」に賛同する野党の国会議員の挨拶がありましたが。予想はしてました

した。  
松が谷分会  
遠藤顕寛

設でおこつた  
事故報告の多  
さに驚きました。  
それとは別に世界各  
国で起きた原発反対運動など  
で新設の中止や  
延期、すでにある原発  
の稼働を中止させた報  
告もありました。

今や世界の潮流は自  
然エネルギーへと移行  
しています。原発の發  
電コストは安いといわ

に、手探りの廃炉方法や賠償等とりとめもない費用が発生します。政府の廃炉試算は22兆円だそうですが、日本経済研究センターでは50～70兆円と公表しています。三上氏は「原発陣営から聞こえる断末魔の悲鳴」とも言つています。

前の駅で垂化を出てすぐの広告板の文字がいつも気になります。「みんなの先は、案外正しい記入してあります。なんだろうなと田代がら議員会館に向つてく私です。

る川が完全に枯れた。今静岡県ではトンネル工事が進行し、大井川から毎秒2トンの水が失われています。県は「失った水を全量戻さないなら、着工は認めないと通知。ローカルニュースに膨大な残りの処分場も未定で、今国報道もされて無い」の事です。（E）



#### 社保改悪内容を報告する相川事務局長

、介護の実現を」のテーマで講演がありました。国会での安倍首相の答弁では全世界保障と代型の社会保障とどうして今さら全世代型の実現を」とか保育に役立てたいとのこと。その財源は消費税の増税分2%を投入すると表明していますが負担を増やして部分的な財源にするのは本末転倒な話です。今迄低所得者的人は保育料の負担はありますせんでしたが、無料にするが食事代の実費を有料にする。また23区の国民健康保険料も辛年度負担を増大させる。そこで、各地の東京糸井路の会議など、各団体が意見交換を行っており、この問題に対する理解度が高まっている。

ながら退陣していただ  
くしかありません。  
私たちはどう闘うの  
か。駅頭宣伝でも署名  
集めやチラシのポスチイ  
ングでも社会保障の現  
状を国民に知らせるこ  
とが大事な取り組みと  
なります。

引き続き学習会を開  
催し消費税増税を阻止  
し医療・介護・年金の  
充実案などの対案を提  
案するとともに、一斉  
地方選挙や参議院選挙  
の争点としていく運動  
を強めましょうとの提  
出がござります。

られました。消化できない場合には罰則も盛り込まれました。

れますが、決してそうではないようです。長の村上氏のスピーチで建設費もさることながらテロ対策を考えると今の倍以上も負担となります。そして稼働してからも原発そのものの他に警備費等の費用が発生するのです。

そしていざ訪れる廃炉費用も莫大なもので解散しました。

その後、元東海村村長の村上氏のスピーチ等に続き、福島県檜葉町の被災者から避難地訴えがあり、終局が見えないと痛感する集会でした。最後に野外ステージよりパレード一

II付度する事で、読者  
視聴者国民に、目隠  
をしている現実があこ  
と発言しました。

原発事故検証・JR  
東海のリニア中央新幹  
線・江戸川スー・バー  
防・羽田空港増便問題。  
在留資格画が無い外國  
人＝人権から最も遠い  
場所にいる人達は殆ど  
報道されてない。

このうちリニア中  
兆円、品川～名古屋  
分、品川～大阪67分  
結ばれるが全体の86%

台東社保總會  
社會保障改善阻止へ  
遠藤会長統投

# 19年4月から 新規方改転実施

有給休暇は、雇用した日から数えて6ヶ月間勤務を継続し、かの勤務日数の80%以上働いた従業員に大したは10日分の有給休暇を乞えなければならない、とうものです。



# 五重塔

# 女性の会 あさかわ会

わせて25人でした。

の報告を杉本会長と本

をみんなで楽しみながら  
お作り下さい。201

んは、東電第一原発は

よれば、放射能がどの

迄にしたために、 15

んは、東電第一原発は  
許さない！原発は国策  
です。安倍首相は寄り  
添うが口癖ですが、本

よれば、放射能がどのような状況になつてい ような状況になつてい  
るのかわからぬのに 0世帯中70世帯が住む  
政府は当初避難せずに、 場所を失つた報告もあ  
りました。 迄にしたために、15



# 東武ブロッサム地区 春闘勝利めざす

昨年、花川戸の台東区民館で開催された国民春闘勝利東部地域交流会が今年は、3月14日にすみだ曳舟文化センターに場所を移して開催されました。

この集会は東部ブロック7地区（墨田区・台東区・足立区・葛飾区）の労働組合が季・江東区労連事務局次長を迎えて、山城弘和・墨田労連議長の主催者挨拶、井澤智・東京春闘共闘会議事務局次長の激励の挨拶、田中茂・東部共同行動委員会実行委員会世人話人代表の連絡の挨拶、黒澤幸一・全労連事務局長の記念講演と進みます。黒澤さんの講演で

制度闘争の現局面をわかりやすく解説して頂き将来への展望を感じさせてくれました。（黒澤さんは北海道から越してきたばかりで東京は電車賃が安いと感激していました）

その後はJMITU 東部地区協議会からの報告を受け、地域から足立の春闘共闘の様子、江戸川のJMITU日本ロール製造支部の闘い、葛飾から東京都教職員の厳しい状況、台東の東京土建が春闘闘争に向かない組合員構成をしている等の発表が続きました。JAL 不当解雇撤回原告團からは、前社長から解決したいとして提示された案のひどさに、JM

東部共同行動実行委員会から今後の方針と、が提案されて佐藤幸雄・荒川区労連議長の閉会の挨拶で終了しました。

この会には79名が集合しましたが台東地区からは5名の参加だけでした。国民春闘の為にもう少し参加者が欲しいところです。来年の国民春闘勝利東部地域交流集会がどこで開催されようとも奮つて参加しようではありますか。

松が谷分会 寺山 邦裕

第2回会員大会

わせて25人でした。

今回は初めての参加の方もいらっしゃいましたが、ママ友だつたり、民生委員繋がりだったりと想いがけずお友だちに出会いとても参加者同士盛り上がりました。

年度「女性の会あさがお」の総会を行いました。来賓の遠藤執行委員長からは情勢と女性の会の大切さについて激励の言葉をいただきました。寺山担当役員も駆けつけてくれました。

役員4人、来賓2人、平和家族・女性から、日本母親大会IN高知、深谷担当書記、合東京母親大会IN立川

組織では、春、秋の拡大の総括を本山さんが、教育宣伝では「顔の見える機関紙」を、「わたしたちの身近な新聞」をと新藤間さんからわかりやすい報告がありました。

2019年度は役員が二人になってしまふので、役員の規約を追加して対応できるよう承認をいただきました。

美味しい昼食のあとはビーズ手芸(スカイツリー)のストラップ)

山さん、新藤間さん3人にしていただきました。

をみんなで楽しみながら作りました。2019年度も楽しい企画や学習会などいろいろとチャレンジして、仲間を増やしていきたいと思います。みなさんの参加を心からお待ちしています。2019年度役員は左記の方々を選出しました。

んは、東電第一原発は許さない！原発は国策です。安倍首相は寄り添うが口癖ですが、本当に無念でずつーと。人生は短編小説の様で今をがんばりましょうと呼びかけた。

福島原発 告訴団の人 見さんは、

しらべる

よれば、放射能がどの  
ような状況になつてい  
るのかわからないのに  
政府は当初避難せずに、  
閉じこもることを進め  
たことの報告がありま  
した。そして帰還率20  
%で20ミリシーベルト  
し原発は続く  
成が終わる

迄にしたために、15  
0世帯中70世帯が住む  
場所を失つた報告もあ  
りました。

福島第一原発事故が  
被災者をはじめ多くの  
関係者を深く傷つけて  
いる事を知りました。

原発が稼働すればする  
程、核のゴミは増え原  
発事故の危険性と背中  
合わせに暮らさなけれ  
ばならない。だからこ  
そ再稼働よりも廃炉が  
強く求められている。

昨日3月9日は「原  
発ゼロ基本法案」が立  
憲民主党、日本共産党、  
社会民主党、自由党の  
他、無所属の議員等の  
避難生活も大変で国  
家公務員宿舎において  
は居住費を12万4千円  
と訴えた。

# 増税するためには あの手、この手



んは、東電第一原発は許さない！原発は国策です。安倍首相は寄り添うが口癖ですが、本当に無念でずつーと。人生は短編小説の様で今をがんばりましょうと呼びかけた。

福島原発告訴団の人見さんは、

今も放射能が出ているが、国は福島で三千カ所あるモニタリングポストを撤去しようとしているが、私は全国に設置するべきだと力強く要望しました。

また避難共同センターの世話人の熊本さんに

よれば、放射能がどのような状況になつていいのかわからないのに政府は当初避難せずに閉じこもることを進めました。そして帰還率20%で20ミリシーベルトしたことの報告がありますでした。そして帰還率20ミリシーベルト

# 平成が終わる しかし原発は続く

この被害はないとしている。これは避難した人達に見せしめの様に思うと話し、どうか皆様の力を貸して欲しいと訴えた。

避難生活も大変で國家公務員宿舎においては居住費を12万4千円

迄にしたために、150世帯中70世帯が住む場所を失つた報告もありました。